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ときがわ町社会教育委員会議録（要点筆記） 

 

会議の名称 平成２５年度 第１回ときがわ町社会教育委員会議 

主な議題 ・報告事項  ・協議事項 

開催日時 平成 25 年 4 月 16 日（火） 午後 3時 30 分～午後 4時 55 分 

開催場所 都幾川公民館 ２階会議室 

会議録の公開（非公

開・一部非公開）と

その理由 

全部公開 

出席委員 委員長   荻野勝治 

副委員長  山岸信之 

委員    野原久枝、関谷美津江、八木原孝造、山中博子、加藤達男、 

浅見愛子、荒井敏夫、久米正美 

事務局 舩戸裕行教育長、柴崎秀雄生涯学習課長、正木彰生涯学習課主幹 

審議等内容又は概

要 

進行    柴崎生涯学習課長 

あいさつ  荻野勝治委員長、舩戸裕行教育長 

議長    荻野勝治委員長 

報告事項 

（１）事務局報告 

①平成 25 年度ときがわ町教育行政重点施策について 

説明者  事務局 正木主幹 

概要   会議資料により前年度との変更点のみ説明。 

質疑等  委員 スタディ・オン・サタデー（土曜日の学習会）は、夏休み子

ども学習室とは別の事業なのか。 

事務局 別の事業です。スタディ・オン・サタデーは教育総務課の

事業で、夏休み子ども学習室は生涯学習課の事業として実施してい

る。 

②平成 25 年度児童生徒数について 

説明者  事務局 正木主幹 

概要   会議資料により説明。 

質疑等  委員 玉川小の一年生（38 人）は、2クラスか。 

事務局 1 年生は、36 人から 2 クラスとなるため、2 クラスに分か

れている。 

③主な行事・会議等について 
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説明者  事務局 正木主幹 

概要   会議資料により説明。 

質疑等  なし 

協議事項 

（１）平成 25 年度事業計画について 

①学校評議員との意見交換会について 

説明者  事務局 正木主幹 

概要   事業の対象校、日時、内容について、協議をお願いしたい。 

質疑等  委員 萩ヶ丘小が人権教育関係の指定校となったのか。 

事務局 特に指定校になってはいない。 

委員 今年度は、明覚小学校にお願いしたらどうか。 

委員 了承する。 

委員長 対象校は明覚小とする。授業見学も含め日時等は学校側に

調整をお願いしたい。 

②視察研修会について 

説明者  事務局 正木主幹 

概要   事業の視察場所、日時、内容について、協議をお願いしたい。前回

の会議で慈光寺や小倉城跡の案があった。 

質疑等  委員 場所によって視察に適した時期があると思う。 

委員 行政福祉バスの利用は可能か。 

事務局 可能である。 

委員 （特に意見なし） 

委員長 案として慈光寺など町内としたいが、次回に決定したいの

で各自検討をお願いしたい。 

③子育て・家庭教育講演会について 

説明者  事務局 正木主幹 

概要   講演会の講師、日時、内容について、協議をお願いしたい。 

質疑等  委員長 推薦したい講師はいるか。 

委員 （特に意見なし） 

委員長 次回に決定したいので各自検討をお願いしたい。 

④比企地区社会教育委員研究集会について 

説明者  事務局 正木主幹 

概要   会議資料により説明。今年度の研究集会の総合司会は、ときがわ町

の当番となっている。司会者 1 名の選出をお願いしたい。 

質疑等  委員 どのような司会なのか。 

事務局 全体会と分科会に分かれており、全体会の司会である。 

委員 山中博子委員にお願いしたらどうか。 

委員（反対意見なし） 
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委員長 司会者を山中博子委員にお願いしたい。 

⑤夏季パトロールについて 

説明者  事務局 正木主幹 

概要   要綱及び協力者一覧は、前年度どおりである。巡回コースの玉川・

明覚コースに玉川セブンイレブンの駐車場、玉川中学校に隣接する河

川敷を追加した。また、西平・日影コースに田中セブンイレブンの駐

車場を追加した。実施要綱、巡回コース、協力者一覧について協議を

お願いしたい。 

質疑等  委員（特に意見なし） 

委員長 希望日があれば申し出てほしい。 

委員（特になし） 

委員長 出役日は、次回に決定したい。 

今後の予定について事務局から会議資料により説明。 

次回の第 2回委員会議は、6 月 20 日（木）午後 3時 30 分から開催すること

で決定する。場所は未定とする。 

その他審議会等の

長が必要と認めた

事項 

配布資料（ＰＤＦ形式） 

・平成 25 年度第 1回ときがわ町社会教育委員会議資料 

 


